

# ADDRESS

## Komandan Kodim 0736/Batang Berikan Tali asih Kepada Anggota Yang Anaknya Meninggal

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.ADDRESS.CO.ID](http://PEKALONGAN.ADDRESS.CO.ID)

Dec 9, 2023 - 04:52



Batang,- Salah satu bentuk empati dan kepedulian pimpinan kepada anggota yang tertimpa musibah, Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman didampingi Kepala Staf Kodim 0736/Batang Mayor Inf. Slamet Muchadi dan para Perwira Staf memberikan tali asih kepada Serka Kukuh Rusgiyanto di karenakan

putrinya yang bernama Earlita Arsyifa Salsabila meninggal dunia dikarenakan sakit leukimia, di Dusun Tegalsari Desa Tegalsari Kecamatan Kandeman Kabupaten Batang, Jum'at (08/12/23) malam.

Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman dalam kesempatan menyampaikan. Bahwa kedatangannya beserta rombongan merupakan sebuah tanggung jawab moral seorang Pimpinan dan rekan kerja, sebagai wujud kepedulian dan empati dalam mengungkapkan rasa bela sungkawa, turut berdukacita atas meninggalnya Ananda Almarhumah Earlita Arsyifa Salsabila.

Saya selaku Dandim 0736/Batang beserta seluruh staf dan jajaran, mengucapkan turut berduka cita yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya Ananda Almarhumah Earlita anak dari Serka Kukuh, semoga Almarhumah menjadi anak yang Khusnul khotimah, yang kelak akan menarik kedua orang tuanya ke surganya Allah, dan kepada keluarga yang ditinggalkan agar senantiasa diberi ketabahan, kesabaran dan keikhlasan dalam menerima cobaan ini. "Ucap Dandim 0736/Batang".

Dandim juga memberikan motivasi kepada Serka Kukuh dan keluarga yang ditinggalkan agar tabah dan ikhlas dalam menerima cobaan ini karena semua sudah menjadi takdirnya. Jangan larut dalam kesedihan, harus semangat karena masih ada anak-anak yang membutuhkan perhatian dan kasih sayang kedua orang tuanya." Tutup Dandim".

Serka Kukuh Rusgiyanto mengucapkan banyak terimakasih kepada Dandim atas kehadirannya dan rekan-rekan Keluarga Besar Kodim 0736/Batang dalam memberikan dukungan moral bagi keluarga kami , " mohon doanya agar kami sekeluarga dapat tabah dalam menghadapi cobaan ini," ungkapnya.